

ACTA SESION PLENARIA

ACTA NÚM.: 06/04 SESIÓN EXTRAORDINARIA
FECHA: 08.06.04

SEÑORES CONCEJALES ASISTENTES

D. LUIS ALCAIDE ALAÑÓN
D. FULGENCIO FLOX RODRÍGUEZ
D. PABLO JESÚS MOLINA CIUDAD
D. SANTIAGO FRANCISCO CIUDAD RUEDAS
D^a MARIA EUFRASIA PARDO ALCAIDE
D. JOSÉ LUIS GONZÁLEZ RODRÍGUEZ
D. AMADOR CABALLERO NARANJO

NO ASISTEN

D. CLARO BARBA MERINO
D^a MARIA DEL CARMEN PRADAS GARCÍA
D. SANTIAGO REAL MOLINA

En Aldea del Rey, a ocho de junio de dos mil cuatro, siendo las diecinueve horas y treinta minutos, se reúnen en el Salón de Sesiones habilitado al efecto en el E.U.M. sito en Calle Real núm. 98 1ª planta, en primera convocatoria, los Señores Concejales anotados, al objeto de celebrar sesión pública **extraordinaria**, para la que han sido citados en tiempo y forma, presididos por el Sr. Alcalde-Presidente D. RAMÓN ZAMORA MORALES.

Asiste el Secretario accidental de la Corporación D. ANTONIO CABALLERO ALAÑÓN.

Abierta la sesión, y declarada pública por la Presidencia a las diecinueve horas y cuarenta y cinco minutos, y una vez comprobada por el Secretario la existencia de quórum de asistencia necesario para que pueda ser iniciada, se procede a conocer del único asunto incluido en el orden del día:

ÚNICO.- APROBACIÓN DE LOS ESTATUTOS DE LA ASOCIACIÓN DE MUNICIPIOS PARA LA PROMOCIÓN SOCIOECONÓMICA DEL ENTORNO DEL AEROPUERTO DON QUIJOTE.

Toma la palabra el Sr. Flox Rodríguez, poniendo de manifiesto los fines de la asociación, indicando que la finalidad fundamental es no dejar escapar el impulso socio-económico y dinamizador del aeropuerto de Ciudad Real, dando cuenta a su vez de los distintos miembros que van a formar parte de la asociación, señalando que los mismos ocupan una situación geográfica estratégica alrededor de las infraestructuras aeroportuarias. Igualmente, indica que la asociación va a promover la realización de diversos proyectos en el marco de la iniciativa EQUAL, a través de Agrupaciones de Desarrollo de la que van a formar parte tanto Ayuntamientos, como otras asociaciones tales como FECMES o AFFAMMER y organizaciones sindicales, de tal manera que ya se ha solicitado un proyecto para la inserción de la mujer, proyecto que va dirigido a un potencial de mil personas.

Concluye el Sr. Flox diciendo que los estatutos ya se han debatido entre los distintos miembros futuros de la asociación, y que deben aprobarse tal y como están para constituirlos el próximo quince de junio.

Toma la palabra el Sr. Ciudad Ruedas y dice: “Que reitera su opinión manifestada en la Comisión de Seguimiento de que los estatutos son generalistas, y que servirían para cualquier tipo de asociación, siendo los mismos una mera declaración de buenas intenciones, aunque el grupo socialista no tendrá problema en aprobarlos. Manifiesta que le hubiera gustado conocer el plan estratégico diseñado por EURADIA con más antelación, pues las circunstancias previstas no son nada halagüeñas y es necesario saber de donde se parte y a donde se va, pues muchas veces se crean falsas expectativas, ya que el propio proyecto diseñado por EURADIA señala que el 51% de la población no tiene interés en el aeropuerto. También señala que el proyecto refleja una conciencia de la población de Aldea del Rey bastante pesimista en cuanto a la evolución del pueblo, pesimismo fundamentado en la continua pérdida de población. Prosigue el Sr. Ciudad Ruedas diciendo: “Que no le parece acertado que en las encuestas realizadas por EURADIA en las que aparecen los nombres de los encuestados, los únicos nombres que aparecen, salvo alguna excepción, están muy identificados con la ideología del E.G. Concluye el Sr. Ciudad Ruedas diciendo que quiere dejar claro que no hay que crear una euforia excesiva ni falsas expectativas”

Toma la palabra el Sr. Flox y dice “Que no falta razón al Sr. Ciudad Ruedas en su llamada a la prudencia, pero que está claro que siendo objetivos en un pueblo como Aldea del Rey la gente joven tiene pocas oportunidades, y puesto que el aeropuerto de Ciudad Real es una

oportunidad cercana hay que intentar acogerla. Es por ello, prosigue diciendo el Sr. Flox, por lo que el E.G. está trabajando en esta dirección, intentando además que la Mancomunidad Campo de Calatrava proporcione un AEDL al Ayuntamiento.

Interviene el Sr. Alcaide Alañón para decir al Sr. Ciudad Ruedas que lleva razón en que no es muy acertado que en las encuestas realizadas por EURADIA aparezcan muchos nombres relacionados con la ideología del E.G., pero que la empresa citó a los concejales y entrevistó a los que se personaron, a lo que el Sr. Ciudad Ruedas responde que la citación no fue de forma genérica sino que fue de manera personal. Prosigue entonces el Sr. Alcaide Alañón diciendo que la situación de todos los pueblos que quieren aprovechar el impulso del aeropuerto es similar y que el problema de la pérdida de población no se puede achacar exclusivamente al E.G., replicando el Sr. Ciudad Ruedas que por lo menos algo tendrá que ver el E.G. en este fenómeno.

Toma la palabra el Sr. González del Río para preguntar al Sr. Flox cuanta gente conoce de Aldea del Rey que, hoy por hoy, trabaje en las obras del aeropuerto de Ciudad Real, a lo que el Sr. Flox responde que uno.

Tras diversas deliberaciones e intervenciones se someten a votación los estatutos de la “Asociación de Municipios para la promoción socio-económica del entorno del aeropuerto D. Quijote”, siendo aprobados por *UNANIMIDAD* de los ocho miembros presentes.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 20,30 horas, extendiéndose la presente acta, de lo que yo, el Secretario, certifico.

EL PRESIDENTE,

EL SECRETARIO,

Fdo.: Ramón Zamora Morales

Fdo.: Antonio Caballero Alañón.

— — — — —
— — — — —
— — — — —
— — — — —
— — — — —
— — — — —